

2022年 令和4年度

# 宮園だより

2023年

4月10日発行

【発行元】

宮園自治会連合会

宮園コミュニティ協議会



## 「わたしの好きな宮園」



宮園自治会連合会  
宮園コミュニティ協議会  
会長 鶴谷 裕一

### ～ご挨拶～

陽春の候 そよ風が心地よく、花々が競うように咲き誇る季節になりました。令和4年度より宮園地区の会長になりました鶴谷裕一(つるたにゆういち)です。何もわからずスタートした、新米自治会(町内会)会長です。この1年、宮園の事を見て・聴いて・知る事を重視してきました。コロナ禍などで、ここ数年は自治会行事やイベント等も出来ず、以前の様な地域での、人と人との繋がりが希薄になっていると感じました。これまで皆さんや歴代の役員さん達で築き上げてきた「住み良い宮園」を維持・継続・発展させていく為にも、自治会やコミュニティの人と人との繋がりが重要で大切だと思っております。

### 【地域創生】

高齢化が進んでいる宮園団地では、これからも課題がいっぱいです。だからこそ元気なご年配の皆さんと子供達を見守り育てながら共に健やかに過ごせる魅力ある宮園にしたいと思った1年でした。

### 【ありがとうの思いやりと笑顔あふれる宮園へ】

皆さまの英知を賜りながら、共に協調して築いていきたいと祈念しご挨拶とさせていただきます。

令和5年4月1日

# タネまき

ふるさと宮園ビオトープの会

モンシロチョウを呼ぶためのキャベツの苗植え付け



宮園会  
宮園小学校と  
宮園保育園に  
パンジーと  
ノースポール  
を植えました



環境保全委員、きれいな街づくり委員、ご近所さん  
チューリップの球根とパンジーの苗を植えました

ビオトープの会では  
今年も小学生のみなさんと一緒に、自然の中で様々な体験をし、楽しく活動してきました。なかでも3年ぶりに、プールの生き物救出作戦を実施できたことは、大きな喜びです。これからも宮園の子どもたちが、自然の素晴らしさを知り、命の大切さを感じてくれることを期待して活動を続けていきたいと思います。毎週土曜日の午前中宮園小学校のビオトープで活動しています。是非遊びに来てください。詳しくはこちらの「くるりん村ブログ」をご覧ください。↓QRコード



# よく学びよく遊び

## ふるさと宮園ビオトープの会



宮園親子会 音楽紙芝居に熱中



広島大学元教授が先生です。皆で宿題やっつけました。

宮園会 宮園小学校で1年生に昔遊びを教えました



宮園防災会



1年間の主な体験型学習を紹介しています

「宮園の“楽しい防災”を広島県中に広めたい」との  
オファーを広島県よりいただき、広島市で講演しま  
した。広島市公式YouTubeチャンネルにて公開して  
おります。よろしければ、ご視聴ください。

ちぎり絵を楽しみました



# 高い壁をものともせず すくすく育ち

とんど祭り やきもち隊 宮園小 年男・年女



みやぞの防災フェス どう創る？心地よい避難所、どう使う？消火器



超難解防災クイズにチャレンジ  
災害時には次々と難題がわいてきます

大災害が発生したと仮定し、何をすべきか、一から考え、形にしていく体験型訓練です  
防災チームを急造し、避難所設営・運営(HUG)、消火、救助救護、要支援者サポート、  
支援品受取・配食、避難の呼びかけ(情報伝達アナウンス)、健康対策などを行います -4-

宮園親子会

どうしたらペットボトルロケットを高く飛ばせる？頭脳フル回転



# やさしくたくましく

ふるさと宮園ビオトープの会 プールの生き物救出作戦 ヤゴやアマガエルのオタマジャクシがたくさん



みやぞの防災フェス みんなの未来を守ります



ダンスは表現力の学びでもあり、避難所では心と体の健康つくりとみんなの元気に一役かってくれます



地域安全委員 宮園を守っています



# 美しく花咲く

宮園入口花壇

頑張って 育てて 級麗な花が咲きました



ワンダフルな笑顔



環境保全委員さん、きれいな街づくり委員さん、ご近所さんに感謝



宮園小学校 4年生の最高にいい作品

## 「わたしの好きな宮園」



# 大きく実りました

ふるさと宮園ビオトープの会 みんなで野菜作り体験

種から育てた大根が大きく育って大喜び



## 次の成長にむけて

ふるさと宮園ビオトープの会

宮園公園清掃 落ち葉を集めて、次年度の堆肥にします



宮園ウォーキング委員会 2020



## ほほえみ宮園 (地域の中の助け合い)

定例会を年4回開催しています。3回目から包括支援センターはつかいち中部の参加者があり、4回目には、阿品地区からの見学者がありました(ほほえみ宮園通信50号に記事)。3月10日には、廿日市市社会福祉協議会主催「ささえあいのまちづくり情報交換会」に5名参加しました。会員相互のチケット利用は5件、敬老会お試しチケット利用は20件位でした。(植木の剪定、家具の移動、草抜きなど) \*コロナ落ち着きつつあります。皆さんのちょっとした困りごとがありましたら、お声がけください。

ほほえみ宮園代表 脇田 090-6438-9535

## 宮園地区社会福祉協議会

毎週水曜日 8丁目集会所にて健康体操をおこなっています

(令和4年度6月より)

宮園の皆様が楽しみながら成長していく様子をストーリーにしてみました。改めて良い町だと実感しました。献身的に活動されている皆様に感謝いたします。 編集後記 上3丁目自治会長田川・9丁目自治会長柳原